

TODO LO QUE NO ESTÉ BIEN, CONVIÉRTANLO EN BIEN; TODO LO QUE ESTÉ EN DESAMOR, CONVIÉRTELO EN AMOR.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 19 de octubre de 1997  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**ESCUDRÍÑENSE CADA UNO DE VOSOTROS Y ESCUDRIÑEN LAS COSAS QUE VIVEN CON VOSOTROS Y TODO LO QUE NO ESTÉ BIEN, CONVIÉRTANLO EN BIEN; TODO LO QUE ESTÉ MAL, CONVIÉRTELO EN PERFECCIÓN; TODO LO QUE ESTÉ EN DESAMOR, CONVIÉRTELO EN AMOR.**

[19971019] Que mi amor y mi paz esté en vosotros, mis bien amados, he aquí continuo con vosotros derramándoos esta voluntad divina de mi Padre. He aquí, mi pueblo amantísimo, que vengo a vosotros como siempre, a darles lo necesario para que vosotros puedan continuar tu camino, tu camino de regreso a la mansión divina de donde cada uno de vosotros habéis venido, habéis salido, mis bien amados.

He aquí, que Yo vengo a intercambiar con vosotros y a intercambiar de ideas y de pensamientos para que así podáis tomar, podáis escudriñar la faceta de tu vida. Amados míos, Yo os les bendigo a todos y vengo a conectarme con tu mentecita, con tu corazón. Pero Yo os les digo, también vosotros debéis de venir anhelosamente, debéis venir afanosamente por sentirme, por percibir mi presencia dentro de tu SER, para que así me puedas sentir en tu corazón y en tu mentecita, porque es necesario que reconozcas dónde está tu tesoro. Es necesario que ahí dentro de tu SER descubras dónde está tu voluntad, dónde está tu deseo; porque donde está tu tesoro ahí está tu corazón. Os quiero decir a vosotros, mis bien amados, si tu corazón eligiera como tesoro mi presencia, aquí estuvieras conmigo y vosotros me sentirías como Yo te siento y me acariciarías como Yo os te acaricio en lo más profundo de mi SER.

He aquí, es necesario que tu mentecita y que tu conciencia, que tu alma, contemples como el tesoro la sabiduría, la inteligencia, el conocimiento, las Leyes de mi Padre, y si lo tomas como tu tesoro, eso permanecerá contigo y ahí estará tu corazón. Amadísimos míos, de esta manera si verdaderamente me tomares como Yo te tomo, me aceptarás como Yo te acepto, entonces, allí estaría. Si eligieras este momento y esta vida sagrada como tu tesoro, aquí estará tu corazón conmigo, como Yo, mi alma vive contigo, mi pueblito bien amado. Pues os te digo, que si buscáis sentirme, tómate como vuestro tesoro, porque Yo así os les tomo a cada uno de vosotros, mi pueblito bien amado. He aquí, vosotros eres mi tesoro, un tesoro que verdaderamente lo acaricio entre mi alma y entre mi SER y os lo pulo y vengo a someterlo al crisol para que sea fundido, para que sea pulido y edificado en una joya hermosa y divina, lúcida. Así también, si vosotros me tomares como un tesoro, entonces allí estaría tu corazón con mi presencia, como Yo lo estoy en tu presencia.

Amadísimos míos, pero es necesario que a través de tu libre albedrío y de tu voluntad, sepáis elegir vuestro tesoro. Muchos tesoros hay en la vida, pero he aquí, debéis escudriñar todos los tesoros. Porque Yo te digo, vosotros nada más, solamente al tesoro material le llamáis tesoro y lo amas. Pero Yo os te digo, la avaricia también es un tesoro, el odio es un tesoro, la ambición es un tesoro, la venganza también cuando la amas se convierte en tu tesoro y lo usas para tus fines vengativos. He aquí, esos también son tesoros y son los tesoros más crueles que os hacen daño al hombre y a la mujer. Pero acuérdate que también está el tesoro del amor, el amor también es el tesoro, es una

joya, también la paz y la armonía, también el perdón, también la libertad, también las leyes, también la sabiduría, son tesoros, tesoros de mi Padre. He ahí, elige a través de tu voluntad, la mirada hacia tu tesoro, pero escudriñar bien, escudriñar bien lo que amas, a lo que amas, a lo que sientes y a dónde quieres ir. Amados hermanos míos, analiza esto que Yo os te doy, escudriñalo, analízalo profundamente y sácale brillo, porque esto también es un tesoro el que Yo te doy, un tesoro, síguelo puliendo y transfórmalo en todo lo que vosotros queráis transformarlo sin salirte, sin transformarlo fuera del amor.

**Pero he aquí, de esta manera cuando busques sentirme, cuando busques ahí en tu corazón escuchar la voz, la voz divina que desea enseñarte todas las cosas y todos los secretos de la vida, tómallo, visualízalo como un tesoro y éste estará contigo y te dará de acuerdo a lo que es. Os te dará, como así de acuerdo a las cosas que habéis amado te han dado lo que tienen de acuerdo a lo que valen. De esta manera Yo Soy con vosotros, Yo vengo a vosotros de la misma manera. Pero he aquí, vosotros eres mi tesoro, sois mis tesoros del cual mi Padre verdaderamente me ha ordenado, como el centinela para cuidar de esos tesoros y levantarlos de este mundo. Pero vosotros sois tesoros conscientes y también debes considerar a los demás como tesoros hijos de mi Padre y así estarán en una continua hermandad y en un continuo amor, dándose, sirviéndose el uno al otro.**

Amados míos, pues he aquí, he aquí pues, que tu mentecita, que tu conciencia sepa elegir, elegirte como tesoro y elegir como tesoro las cosas de la vida. Amantísimos hermanos míos, así vengo a llamarte la atención, así vengo Yo a intercalar lo cósmico con lo de vosotros, con tu mentecita, con lo que vive dentro de tu SER. He aquí, mi pueblito amado, he aquí, vosotros le habéis llamado tesoro a las cosas, pero Yo te digo que el tesoro más valioso, más poderoso es mi Padre, es vuestro Dios, es el tesoro verdaderamente inmortal, imperecedero porque de ahí habéis salido vosotros y todas las cosas. Pues debéis amar a mi Padre como al tesoro más grande de la vida, porque te ha dado la vida, porque te ha dado esa conciencia, esa mentecita, porque te ha hecho a su semejanza como Él. He aquí, pues debes buscarlo con afán como has buscado las cosas para que sobrevivas en la tierra. Búscalo a Él en tu corazón, en tu espíritu como la verdad y la vida, como la eternidad, como el paraíso, búscalo, búscalo mis bien amados, porque cuando lo busques y lo encuentres no morirás jamás.

Benditos míos hijos de mi Padre, así vengo Yo contigo, así vengo Yo a vosotros, a vuestro lado, porque os te digo que a través de vuestra incompreensión te habéis hecho solo, te habéis creído solo, pero esa soledad no es más que una incompreensión, no es más que verdaderamente una ignorancia. He aquí, pero Yo os les digo a vosotros, cuando reconozcas que nadie es solo, de que hay dentro de vosotros una Chispa Divina, una Chispa Sagrada escurriéndose por vuestro espíritu, y convirtiéndose en palabra, convirtiéndose en sabiduría, convirtiéndose en elemento divino de vuestro espíritu que los hace arrepentirse, que los hace doblegarse y volver al camino del amor y de la paz. Pueblito bien amado, pues he aquí, tu vida debe ser evolutiva, tu vida debe ser de progreso, de un constante proceso cósmico, espiritual. Porque vosotros no eres de este mundo, no eres de esta tierra, porque vosotros no eres de esa conciencia en la que habéis vivido en estos tiempos, conciencia equivocada, conciencia oscura, no, mis bien amados. Porque vosotros no eres el hijo del desamor, no habéis venido del odio, no habéis nacido de la venganza, ni de los celos, ni de la envidia, no, mi bien amado. Yo te digo, vosotros eres hijo del amor, hijo de la paz, de la bendición, de la ternura, de esa fragancia divina. Vosotros eres hijo de la libertad, eres hijo de la sabiduría, del entendimiento, de la razón y esto es Dios mismo, todo eso es Dios. He aquí, pues de Él habéis descendido como Yo mismo.

**He aquí mi pueblo bien amado, escudriñense cada uno de vosotros y escudriñen las cosas que viven con vosotros y todo lo que no esté bien, conviértanlo en bien; todo lo que esté mal, conviértelo en perfección; todo lo que esté en desamor, conviértelo en amor, sí. Porque a vosotros les corresponde esa tarea, porque eres vosotros, es el hombre mismo quien a través de su poder y su libertad, han entrado y han edificado esa conciencia equivocada. El repudio, la avaricia, la codicia, los celos, la ambición, la venganza no es más que generada por el mismo hombre, y eso es lo que debes disolver en tu mentecita para que sea disuelta en las demás mentecitas que viven hundidas en ese mundo. Mi pueblito amado, delante de Dios mi Padre no existe el mal, no, mi pueblo amado. El mal no es**

**poderoso ante Dios, no, mi pueblito amado. ¿Sabéis por qué?, porque el mal es del hombre, es edificado por el hombre. ¿Y quién es primero?, ¿quién es la vida?, ¿no es mi Padre quien os ha dado la vida a vosotros?**

Todo lo malo es del hombre, ha nacido del hombre, el hombre lo ha ejecutado ambas cosas, tanto la mujer como el hombre. Pues te digo que delante de mi Padre no existe lo malo, eso es algo que vosotros tendréis que eliminar porque es creación tuya, no de mi Padre. Y cuando destruyas, cuando elimines esa forma equivocada, el hombre ha encontrado su mundo, su paraíso cósmico, su reino eterno y ya no estará dividido sino será una sola cosa. No como hoy, hoy vosotros estáis divididos en tu mentecita, hoy, el hombre está dividido en sí mismo y eso es lo que tendrá que vencer.

Muchos quieren cambiar de lugar pensando que ahí cambiará su vida, no, mis bien amados. Esto está en tu mentecita. Cuando tu mentecita decida vivir en una sola cosa, ahí vivirás. Solo debes elegir tu camino, solo debes decidir dónde quieres vivir, dónde quieres estar. Donde quieras estar, ahí estarás. Pero fijaos bien que no sea que elijas para vivir el odio, escudriña el odio y ve a donde te lleva y ve en que se convertirá tu propio mundo, amados míos.

**Como hoy, hoy mi amada humanidad, hoy vosotros habéis edificado tu propia muerte de tu propio cuerpo, sí, mis bien amados. Los hombres de ciencias, los hombres poderosos que han transformado su poder y que lo han convertido y han sacado de su inteligencia su propia arma. ¿No han hecho el arma de fuego los hombres?, ¿no han hecho los puñales?, ¿el hombre de ciencia no ha hecho las bombas, los huecos de acero que Yo os te dije en aquellos tiempos?, ¿no han hecho los pájaros de acero que son los que vosotros hoy le nombras aviones? He aquí, ¿no es el hombre mismo que está destruyendo su propia vida y su propia casa con su propio poder? Porque el hombre de momento se ha parecido como el alacrán que solo a sí mismo envenena su propio cuerpo a través de su piquete y muere irremediamente. Así también el hombre.**

Por eso os digo a vosotros no penséis en ningún momento que todo esto es castigo de Dios, es mandado de mi Dios, no, mi pueblito amado. ¿Cómo consideraréis a mi Padre pues? ¿Acaso lo habéis considerado como un Padre deshonesto o vengativo?, no, mi pueblito amado, Yo te digo que no. Mi Padre no es vengativo, Dios no fabrica armas, Dios no hace abismos para después tirarlos, no, mis bien amados. Dios es perfección solo perfección, Dios es eternidad, solo eternidad. Y a semejanza de Él os ha hecho a vosotros. ¿Pues cómo es posible que mi Padre Dios haga el infierno para que vosotros allí entres y mueras? No, mi bien amado. Y también os te digo, tampoco es un solo hombre el que ha edificado el infierno, no, cada uno de los hombres, verdaderamente edifica y cava su tumba a donde ha de ir; esto de acuerdo a lo que cada uno de vosotros estéis ejecutando, estéis realizando en cada momento, en cada faceta de tu vida.

**Amados míos, de esta manera Yo os vengo a enseñarte, Yo os vengo a derramarte la sabiduría y que corra como el río candente, como el río que a torrenciales se derrama. Así también vengo a iluminar tu mentecita, así también vengo a quitar la venda oscura que tanto tiempo había permanecido en tu mente y que no te había dejado contemplar las cosas tal y como son. Amadísimos míos, vengo a darte el camino, vengo a enseñarte el camino, la verdad y la vida. Y así es el camino que Yo os les doy a cada uno de vosotros. Ya sabéis vosotros, la salvación no la esperes de nadie, eres tú mismo la salvación, es el mismo hombre la salvación, pero en cada uno de vosotros está la salvación. Lo que hagas eso es. Quiero decirte, si vosotros amas, eso eres amor, pues eres amor. Si vosotros odias, eso eres, eres odio y vives en esa morada. Esas también son moradas, son casas. Pero, ¿qué es el odio?, ¿a dónde te lleva? Analízalo, compréndelo, escudríñalo.**

**¿Qué es el amor?, ¿qué hace el amor?, ¿a dónde te lleva? Escudríñale también. Y eres vosotros quien has de elegir tu morada donde vivir, porque eres tú mismo que has de penetrar en las moradas de mi Padre o en tus propias moradas, ¿cuáles son tu propias moradas? Las moradas de mi Padre son el amor, la paz, es el perdón, es la verdad, es la bondad, es la libertad, es la comprensión, la sabiduría, la inteligencia, la igualdad. Esas son las moradas de mi Padre y muchas más. Pero las otras moradas de los hombres, son el odio, la que ha edificado el hombre es el odio, la venganza, los celos, la incompreensión, la mentira, la avaricia, el egoísmo, sí, y muchas cosas más. Esas también son**

**moradas, pero hechas por los hombres. Ahora debes elegir vosotros morada nueva, morada evolutiva, morada eterna.**

Pueblito amado, he aquí pues, ya es tiempo que despiertes, ya es tiempo que busques la ascensión divina, ya es tiempo que descubras tu propio mundo, tu propio vivir. Porque muchos están afanados por descubrir aun mi propia vida. Pero Yo te digo, descubre la tuya, descubre tu vivir y ve, obsérvate cómo has vivido, qué has hecho durante toda tu existencia. Porque no eres de hoy, mis bien amados, vosotros verdaderamente muchos siglos, muchos milenios habéis vivido. Eres de mucha edad, la edad que guardas en tu cuerpo no es la edad de tu espíritu, no, mi pueblo amantísimo, este cuerpo que vosotros tenéis es nuevo para ti, es tierno para ti. Más, vosotros que eres espíritu, vosotros que habéis vivido mucho, que habéis venido y que has vivido muchísimos siglos en evolución, en transformación.

**Mi pueblo amado, para estar aquí como espíritu, para estar aquí en este cuerpo y en esta forma, para haberle dado forma a este cuerpo has pasado por muchos procesos en vuestro espíritu. ¿Ves ese grano de arena?, también vosotros fuisteis ese grano de arena. ¿Ves toda especie de animal?, también vosotros habéis pasado por procesos, y así hoy estás como un hombre, hoy estás en este cuerpo, también el día de mañana dejarás este cuerpo y pasarás a ser otra vida, otro proceso, así como has dejado atrás todo lo demás. Hay tantas cosas, tantos secretos en ti mismo que son tuyos y que no los has podido contemplar. Pero, he aquí, espero que vosotros lo asimiles en tu mentecita esto que Yo os te doy, mi pueblo amado. Por eso debes amarlo todo, por eso debes bendecir todas las cosas porque todo eso un día lo fuisteis tú. Ahora le toca a ello ser y otro día serán como estás vosotros. Así como ves los Ángeles, también lo serás vosotros cuando tengas la fuerza, cuando tengas la voluntad de evolucionar, de seguir creciendo, de seguir ascendiendo a esa vida cósmica y sublime.**

Mi pueblito amado, he aquí que Yo les bendigo a todos, he aquí que Yo derramo en vosotros esta sabiduría, este conocimiento que, verdaderamente, a mi amada humanidad todavía no se le ha dado, porque están atrasados en su entendimiento y no se le puede dar más de lo que no puedan aceptar en su corazón, mi pueblito amado. Como vosotros estás aceptando más allá de aquello, se te está dando más, mi pueblito amantísimo. Y en cada tiempo que tu mentecita escudriñe más, más cosas, más secretos te serán dados para vosotros, secretos de ti mismo, mi pueblito amantísimo.

**Pues he aquí, compréndanse ya no como cuerpos, compréndanse como SERES en este cuerpo, como espíritus, como fluido, como chispa viviendo en este cuerpo en este tiempo. Pero comprendan también, que el día de mañana esa chispa será transformada y transformará otros cuerpos donde ha de vivir de acuerdo a sus deseos, de acuerdo a sus anhelos. Porque Yo os también les digo, podéis vosotros transformar tu vida en lo que vosotros deseéis. Yo os digo a vosotros, que muchísimos de vuestros hermanos han ocupado lugares donde no son de allí, de acuerdo a sus depravaciones han querido vivir allí en especies de animales, sí pueblo amantísimo. Porque tu deseo es el que te lleva a donde quiera, a donde quiera te lleva el deseo. He aquí mi pueblo, como aquellos de vuestros hermanos depravados, aquellos hermanos desalmados y que siguen buscando esa vida desalmada, allí van y ese es su proceso, pero un proceso donde serán, donde en cada tiempo su vida se va convirtiendo en pequeño, en pequeña.**

He aquí pues, deben comprender esos mundos, porque es necesario que vosotros los comprendas para que allí ya no volváis a esos mundos equivocados. Porque pueden entrar a mundos equivocados y pueden progresar a mundos divinos de la vida. Hay tantas cosas que Yo quisiera hablar con vosotros, pero que todavía no la asimilarías en tu mente, ni tampoco la guardarías porque todavía no está a tu medida, mi pueblito amado. Pero aquellos a quienes escudriñan más allá de su corazón, a esos se les dará secretamente todo lo que deseen saber; así, Yo se los derramo en sus mentecitas, bien amados.

He aquí, Yo os dejo la luz en vosotros, como ya os dije, la luz que Yo os derramo en vosotros es la sabiduría, es el conocimiento, es la inteligencia, es el saber. Esa es la luz que Yo dejo para vuestro espíritu. Porque esta luz material, este sol que os alumbró no es tu Sol, ese sol lo ha tomado el hombre como su sol, pero no, este sol que os alumbró la tierra es de la tierra, le da vigor a la tierra,

se acompaña con ella porque son de su planeta, son de su mismo origen. Mas el Sol de vuestro espíritu es verdaderamente la sabiduría, como ya os te digo, es otro Sol que iluminará vuestro espíritu. Cuando entendáis esto, cuando el hombre lo entienda, entonces, dejará en libertad a este sol y a esta tierra, y dejará que fluya amorosamente y vosotros te lanzarás a buscar el Sol Divino, el Sol que debe alumbrar vuestro espíritu y serás convertido en él, amados míos.

He aquí pues, he aquí que muchas cosas quisiera Yo revelarte, pero aún no es tiempo, aún vosotros, Yo te digo, cuando estés atento, cuando sea tu momento se te darán las cosas. Mas, hoy, todavía Yo te digo, que verdaderamente debéis eliminar, debéis comprender todo lo equivocado en donde habéis vivido y sigues viviendo vosotros. Debéis comprender muy bien todas estas cosas.

Amados míos, deben amar para ser amados; deben perdonar para ser perdonados; deben, vosotros, convertirse en luz para dar luz, y para que aquello, con tu luz, se convierta en luz y también se miren como dos espejos. Así pues, deben ser vosotros. No esperes vosotros ser amados, sino amar; no esperen vosotros ser perdonados, sin que vosotros perdoneis, no. Primero debes amar para que seas amado.

Así os les dejo este mensaje por esta mente, amados hermanos míos, amados hijos de Dios mi Padre, esto os hablo para vosotros y espero que vosotros lo toméis y lo lleves y le deis repaso. Lo tomes como un libro y que allí lo saques en cada momento y le deis lectura y le sigáis escudriñando más, porque hay más de lo que Yo te doy. Dentro de mi palabra hay otras palabras, sí mis bien amados. Dentro de lo que Yo os digo a vosotros, hay otra cosa más de lo que Yo digo. Búscalo y ya lo verás y ya lo contemplarás, sí, mi pueblito amado. Porque es inmenso lo que Yo te doy, porque es infinito lo que Yo te derramo y de una cosa sacarás muchas cosas, de un resultado habrán otros resultados, si mi pueblito amado. De una razón sacarás muchas más, del perdón sacarás mucho más.

Yo les bendigo a todos amados míos. Pero recuerden bien, donde está tu tesoro, allí está tu corazón. Analízalo, escudriñalo, porque si tu tesoro es la tierra allí está tu corazón, más Yo no existo para vosotros, mi pueblo amado. Pero no porque Yo elija no existir contigo, es porque vosotros mismos estáis entretenido en tu tesoro y Yo como tesoro, pues entonces me sepultas, mi pueblo amantísimo. Pero esto que Yo te digo sobre Mí, también quiero que vosotros lo asimiles, porque vosotros te olvidas también de amar a tu hermano, por amar otra cosa equivocada, aunque es tu tesoro. Sí, desprecias a tu hermano por amar otra cosa, otro tesoro. He aquí, he aquí, mi bien amado, donde está tu tesoro ahí está tu corazón, analícenlo bien.

Yo les bendigo a todos, este es mi mensaje por esta mente, este es mi saludo por esta conciencia. He aquí, vosotros sois pecadores. ¿Pero a quién he de venir? ¿A quién he de venir, mi pueblito amado? El doctor no está entre los sanos, siempre lo mirarás entre los enfermos, sí, mi pueblito amado. Así, también Yo vengo a los pecadores y vengo a llamarles la atención y vengo a enseñarles y a hacerles ver sus pecados, sus errores, para ver si así pueden levantarse, para ver si así pueden elevar su conciencia y entrar a la redención, a la verdad de la vida.

Por eso Yo no vengo a los sanos sino a los enfermos; Yo no vengo a los limpios, sino a los impíos, a esos vengo Yo, a vosotros, mi pueblo amantísimo. He aquí pues, he aquí que vengo también a los muertos, aunque estoy también entre los vivos; estoy en los muertos. Pero ya vosotros sabéis que no me refiero a tu cuerpo, al cuerpo muerto, no. Me refiero a tu conciencia, me refiero a tu espíritu. Porque muerto es aquél que no comprende, muerto es aquél que ignora a la vida, muerto es aquél que no guarda la sabiduría, que no tiene la inteligencia. Ese es el muerto en su espíritu, y a esos son los que he de venir y a los que dije en aquellos tiempos, cuando dije que en los postreros días vendría y estaría entre los vivos y entre los muertos y los levantaría y los resucitaría, sí. Pero no a los cuerpos, no, mi pueblito amado, porque el cuerpo cumple su ritmo, cumple su tiempo en el cual os vosotros mismos os da la vida, es pues como Yo os digo a vosotros. Yo os vengo y ya he convivido con los muertos y los muertos sois vosotros que todavía no has alcanzado la perfección, no has alcanzado a discernir tu propia vida, tu propia existencia y la existencia de todo lo demás. He aquí, a esos son los que Yo vengo, y por eso estoy con vosotros, por eso estoy con mi amada y bendita humanidad, mi pueblito amantísimo.

TODO LO QUE NO ESTÉ BIEN, CONVIÉRTANLO EN BIEN; TODO LO QUE ESTÉ EN DESAMOR, CONVIÉRTELO EN AMOR.

Cuando escuchaste que os dije que vendría con mis Ángeles rodeados, pues ya también están, ya viven también y dan sus voces de trompeta enseñando y reviviendo a los muertos. Pero ya te digo, a los muertos de espíritu, a los muertos de entendimiento y vienen a darles sabiduría.

He aquí, benditos sean mis bien amados. Seguid pues escudriñando esto que Yo os les doy, que Yo os les entrego a cada uno de vosotros para que ya no des mala interpretación a mi palabra, a mi doctrina como lo han hecho todos mis hermanos, todos mis hermanos a quienes os he dejado los misterios grabados, plasmados, a los que han plasmado mi ciencia y mi palabra. Sí, pero que los hombres no le han dado su efecto, no le han dado, verdaderamente.... *(Se interrumpe grabación)*

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.